

Talentierte Gewehrschützen am Pistolen-Feldschiessen

von Markus Stanger

Seit 2008 organisiert der Schaffhauser Kantonschützenverband SHKSV ein spezielles Pistolenfeldschiessen für Nachwuchsschützen, mit dem Ziel, den 12- bis 20-Jährigen den Pistolen-Schiesssport etwas näher zu bringen. Der Wettkampf machte allen grossen Spass, obwohl das gefragte Kranzabzeichen leider nicht an jeden Schützen abgegeben werden konnte.

Wie bereits im letzten Jahr blieb der grosse Ansturm auch dieses Mal aus. Doch mit 31 Teilnehmern konnte der SHKSV als Organisator zufrieden sein. Nachdem 2016 noch 66 Nachwuchsschützen ihre ersten „Gehversuche“ mit dem ungewohnten kurzläufigen Sportgerät versuchten, wäre nun Handlungsbedarf, betreffend Werbung für diesen tollen Anlass, bei den Jungschützenkursen, angesagt.

Einige kantonale Jungschützenleiter konnten ihre Nachwuchsschützen überzeugen, neben der Ausbildung am Sturmgewehr auf 300 Meter, auch einmal die Treffsicherheit mit einer 9mm Pistole auf 25 Meter zu versuchen. Der SHKSV hatte als Spezialpreis für den besten Jugendlichen und Jungschützen zwei vergoldete Kranzabzeichen organisiert.

Sicherheit stand bei den Organisatoren und den Helfern der Schaffhauser Pistolenschiessanlage «Birch» an 1. Stelle. Für die ausgezeichnete und absolut mustergültige Schiessleitung war Roger Bollinger von den Polizeischützen verantwortlich. Nur sehr vereinzelt kam es zu unbedeutend kleineren Waffenstörungen. Die Auswertung im Rechnungsbüro übernahm Roger Berger von den Randenschützen. Er stellte auch sicher, dass nur wenige Augenblicke nach den letzten Schüssen, schon die Rangverkündigung durchgeführt werden konnte. Ebenfalls von den Randenschützen vermittelte Hans-Ulrich Streit jedem Nachwuchsschützen eine Top-Kurzeinführung in das 1x1 des Pistolenschiessens.

Dieses Jahr zeigten die besten Nerven zwei talentierte Nachwuchsschützen aus der südlichen Schaffhauser Exklave und aus dem Klettgau. Zuerst schaute alles so aus, dass die letztjährige Siegerin, Alessandra Juchli aus Beringen, mit guten 161Pt., erneut zuoberst auf dem Podest stehen würde. Doch kurz vor Schiessende, erzielte der Jungschütze Pierrick Winzeler aus Rüdlingen ebenfalls 161Pt.. Durch sein jüngeres Alter rangierte er sich nun direkt vor Alessandra. Bei den Jugendlichen überliess der 15 jährige Niklaus Moderlak aus Hallau nichts dem Zufall und siegte mit sehr guten 162 Punkten – und einem grossen Vorsprung auf die Konkurrenz. Stolz liessen sich die Beiden den goldenen Kranz vom SHKSV-Präsidenten Pascal Herren anstecken.

Rangliste Jugendliche:

1. Niklaus Moderlak, 162Pt., 2. Julian Frei, 122Pt., 3. Jannik Crusius, 113Pt., 4. Julian Hermann, 100Pt., (9 Teilnehmer)

Rangliste Jungschützen:

1. Pierrick Winzeler, 161Pt., 2. Alessandra Juchli, 161Pt., 3. Simon Möckli, 160Pt., 4. Remo Külling, 156Pt., (22 Teilnehmer)

Bildlegenden:

Bild: N71_8099: v.l. Die treffsicheren Gewinner: Niklaus Moderlak und Pierrick Winzeler.

Bild: N71_8090: Die Gewinner flankiert v.l.n.r.: SHKSV-Präsident Pascal Herren, Niklaus Moderlak, Pierrick Winzeler und SHKSV-Pistolenchef Alain Schneider.